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Ao quarto dia do mês de novembro de dois mil e nove, após convocação de reunião 

divulgada através de e-mail e por telefone, reuniram-se na AGECEF-BA – Avenida 
Manoel Dias da Silva, Nº. 1.499 – Pituba - Salvador – BA, os membros da DIRETORIA 
EXECUTIVA: José Ronaldo Cunha Maia, Marconi Nogueira P. dos Santos, Lídio Mota 
Neto Carneiro, Rute Dias Madureira, Sonia Maria Barbosa dos Santos e Antonio Messias 

Rios Bastos. CONSELHO DELIBERATIVO: Magale Guimarães Pereira e Claudeir Pereira 
da Silva. CONSELHO FISCAL: Alberto Pereira Carreira Escariz. CONVIDADA: Fabricia 
Nunes da Silva (Suporte Informática da AGECEF-BA). José Ronaldo deu início à reunião 

desejando boas vindas e agradecendo a presença do Membro Suplente Claudeir na 
referida reunião e seguiu com o primeiro item da pauta: 1º - DEFINIÇÃO DAS 
MENSAGENS A SEREM DIVULGADAS NO SITE DA AGECEF-BA: José Ronaldo 
externou sua insatisfação relacionada ao site da Agecef-Ba, e adicionou, que já completou 

quatro meses de sua gestão e até o momento o site não funciona como planejado, justificou 
a contratação, e ao mesmo tempo apresentou Fabricia, que substituirá Robson (prestador 
de serviço), com a função de Suporte de Informática da Agecef-Ba. Marconi com a palavra 

citou, sobre a importância de se ter um publicador de site, ou seja, um ou mais diretores 

deverão se disponibilizar, para enviar novas mensagens para Fabricia alimentar o site 
constantemente. José Ronaldo se disponibilizou para ser o publicador.  Magale sugeriu a 
criação de um cronograma de datas, para envio das referidas mensagens. Fabricia 

comentou que no momento ela continua alimentando o site, extraindo as informações dos 
mesmos sites que Robson costumava extrair. Lídio, voltando para a contratação de 
Fabricia, salientou que Robson continuará prestando serviço para a AGECEF-BA até o dia 

vinte e três de dezembro de dois mil e nove, período, que Fabricia assumirá 

definitivamente as responsabilidades relacionadas ao site, e solicitou de Fabricia a 
elaboração de um relatório informativo e explicativo contendo todas as senhas de acesso 
ao site, e que após a entrega do referido relatório, o mesmo ficará nos arquivos da 
AGECEF-BA, para conhecimento dos atuais e futuros Diretores. Ainda com a palavra, 

Lídio informou para Fabricia que as mensagens com fotos, deverão ser enviadas para os 
associados e diretoria, zipadas, e que ela deverá dar prioridade ao envio das mensagens 
dos aniversariantes e a colocação das fotos e mensagem da posse da nova diretoria no site. 

Magale responsabilizou-se em elaborar o texto que anunciará o novo site e Rute, o texto da 
posse da nova diretoria, que inclusive, já está pronto nos arquivos da AGECEF. José 
Ronaldo sugeriu que fosse criada uma mensagem padrão para o envio das mensagens, e 
que a referida mensagem, seja algo criativo, ou seja, que chame a atenção dos associados e 

leve-os a acessar o site. Rute responsabilizou-se em criar alguns textos e enviar para 
Fabricia que, deverá diversificar à medida que forem enviando as mensagens. José 
Ronaldo pediu para Fabricia verificar o (os), motivos pelo qual ele e outras pessoas, não 

estão recebendo as mensagens dos aniversariantes. Fabricia ficou de entrar em contato 

Robson e com a Locaweb e posteriormente fazer uma cotação com outros provedores. 2º - 
APRESENTAÇÃO DE TEXTO E LAYOUT DO CARTÃO DE NATAL: Fabricia 
apresentou dois cartões de Natal que ela criou como exemplo, para enviar aos associados 
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juntamente com os brindes de final de ano. Rute sugeriu que os cartões de natal, deverão 

seguir o padrão dos convites da posse, devendo mudar somente o conteúdo da 
mensagem, sugestão aceita por todos, e em relação ao teor da mensagem, Rute sugeriu 
que devemos usar o texto de alguém conceituado, tipo, um poeta conhecido. Magale leu 

em voz alta uma mensagem de Carlos Drummond de Andrade, que trouxe como sugestão 
para colocar no referido cartão, sugestão aceita. Fabricia ficou de fazer o design do cartão e 
do envelope, enviar para os diretores presentes aprovarem e em seguida fazer a cotação 
junto a algumas gráficas e depois mandar confeccionar. José Ronaldo definiu que a 

distribuição dos cartões juntamente com os brindes de final de ano deverá ser feita a partir 

do dia vinte de novembro de dois mil e nove. 3º - XVII ENCONTRO AGECEF-BA: 
Messias com a palavra comunicou, que o referido encontro acontecerá entre o dia vinte e 
sete de novembro de 2009, com entrada no hotel a partir das doze horas, e o retorno para 

dia vinte e nove novembro de dois mil e nove às doze horas. Claudeir ficou de contatar os 
interessados do Sul da Bahia, e após, verificar a necessidade da locação de um ônibus para 
a locomoção dos mesmos, ida e volta, para o Hotel. José Ronaldo citou os nomes dos 

convidados para o encontro: Presidenta Maria Fernanda, Sr. Nelson Antonio de Souza 

(SUATB), Vice Presidente Jorge Fontes Hereda, Sr. Carlos Alberto Leite (FENAG), Sr. 
Carlos Augusto Borges (VIGAT) e Dr. Arnaldo Costa Junior e pediu a sugestão dos 
presentes, sobre sua intenção, em convidá-los para o referido encontro, a sugestão foi 

aceita pela maioria. Lídio ficou de elaborar o convite e enviar para Sirlene, que em 
seguida, providenciará o envio e José Ronaldo fará o contato. Sobre a idéia de se conseguir 
patrocínio para o evento, citado na reunião anterior, José Ronaldo ficou de manter contato 
com Antonio Vianna e falar sobre o assunto. Com a finalidade de conseguir atrair mais 

associados para o referido encontro, Claudeir sugeriu a distribuição de sandálias 

havaianas, padronizadas com a logomarca da Agecef-Ba aos associados. Sirlene ficou de 
apresentar alguns orçamentos para depois decidirem. 4º CAMPANHA DOAÇÃO DE 
VIDA: Rute relatou sobre os contratempos e dificuldades enfrentados na Campanha 

anterior. José Ronaldo decidiu que devemos usar o período da referida campanha para 
sensibilizar as pessoas e deixar para fazer a campanha da Agecef-Ba mais adiante, 
sugestão aceita. 5º PROPOSTA E APRESENTAÇÃO DE CURSOS COM EXTENSÃO 

PARA OS ASSOCIADOS: Rute expôs sua dificuldade em se reunir com José Ronaldo e 

Dr. Barreto, Diretor da Faculdade Getúlio Vargas, e José Ronaldo demonstrou sua 
preocupação em atender também o pessoal do Norte e Sul da Bahia. Escariz sugeriu que 
sejam perguntadas, ao se reunirem com Dr. Barreto, quantas pessoas são necessárias para 

ele formar uma turma e valor? Ficando o referido assunto para ser discutido na próxima 
reunião. 6º O QUE OCORRER: A nova sede da Agecef-Ba foi elogiada por todos e Escariz 
sugeriu que seja feita uma inauguração. Após aprovação dos diretores presente, ficou 

definida a data de dezenove de novembro de dois mil e nove e Lídio responsabilizou-se 

em providenciar os preparativos para a inauguração. Nada mais tendo a tratar, José 
Ronaldo agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene S. 
Oliveira lavrei a presente Ata,  que será distribuída a todos os representantes da Diretoria 

e Associados. 
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